



"Et toi, t'as envie de quoi ?" : théâtre forum

publié le 04/04/2025

Dans le cadre du Comité d'Education à la Santé et à la Citoyenneté et à l'environnement (CESCE), toutes les classes de 3ème ont assisté au spectacle "Et toi, t'as envie de quoi ?" de la compagnie La d'âme de compagnie les 3 et 4 avril.

Les comédien-nes ont joué des personnages qui avaient entre 15 et 17 ans, et ont exploré des thématiques comme le cyberharcèlement, le sexism, l'influence du groupe à travers plusieurs saynètes interactives.

3 représentations se sont déroulées dans la salle des fêtes d'Aigrefeuille.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.